

Proyectos de investigación en proceso *Doctorado en Derecho Constitucional*

- Sistema electoral mexicano.
- El derecho al agua, su exclusión en el derecho humano al medio ambiente hace ineficaz la gestión ambiental en México. Esta debe desarrollarse integralmente.
- La controversia constitucional como generadora determinante en la construcción de decisiones.
- Herramientas que debe implementar el estado mexicano para correcta integración en el derecho interno, de las normas vinculantes del derecho internacional.
- Interpretación y ponderación jurídica relacionada con la libertad de expresión en México, sobre todo después de las reformas en materia de derechos humanos.
- La tutela judicial efectiva y el principio de Litis abierta en materia fiscal y administrativa. Una perspectiva desde los derechos humanos.
- El derecho a la no discriminación en el acceso al empleo y condiciones de trabajo, su concreción en las relaciones entre particulares. Análisis a la dimensión constitucional y a la tutela jurídica efectiva en México, bajo una perspectiva de derecho comparado.
- El establecimiento de cuotas de género en el sector empresarial como acción afirmativa para promover, en el marco de la igualdad de oportunidades laborales, el acceso de un mayor número de mujeres a cargos directivos o gerenciales.
- El derecho a decidir, la libre determinación de los pueblos y el sistema federal como una solución para los conflictos que el ejercicio de esa libertad conlleva.
- El estricto derecho en el juicio de amparo directo civil como obstáculo de la observancia del artículo 1° Constitucional.
- Sistemas MASC en México. Integración de sus elementos y elaboración de un protocolo, orientador de los criterios de operación, que favorezca el acceso a dichos procedimientos, así como la eficacia de los mismos.
- La proporcionalidad de la pena. Legitimación plausible de la facultad coactiva del estado para conseguir la confianza de la sociedad, en el nuevo sistema de justicia penal.
- La moral como límite Constitucional del derecho a la libertad de expresión, en redes sociales.